

[News](#)

## **News: Juister Schützenverein beim Norderneyer Schützenball dabei**

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Nov 2024 - 12:53 Uhr

Am vergangenen Wochenende fand auf unserer Nachbarinsel der Schützenball vom Schießsportverein Norderney e.V. statt. Und wie im jeden Jahr hatte sich eine Abordnung vom Juister Schützenverein dorthin aufgemacht, denn beide Vereine sind seit Jahren eng befreundet. Mit 13 Schützen und Schützenschwestern stellten die Juister die größte Gruppe der auswärtigen Gäste.

Teilweise reisten die Juister vom Festland an, die große Gruppe, die von Insel zu Insel reiste, benutzte hierfür den „Töwi“. Jörg Schmidt, Geschäftsführer der Reederei Töwerland-Express, hatte es trotz der starken Abreise an dem Wochenende ermöglicht, zwischendurch die Schützen am Samstag zur Nachbarinsel zu bringen und am Sonntag wieder dort abzuholen. Dafür waren diese sehr dankbar, denn die Fahrt über Norddeich ist immer sehr zeitaufwändig, zudem hätte die Abfahrt ab Norderney nach Norddeich am Sonntagmorgen sehr früh erfolgen müssen, weil durch den gedrehten Fahrplan die Juist-Fähre erst von Norddeich und somit sehr früh fuhr.

Nach Ankunft auf Norderney gab es erst einen kleinen Frühschoppen im allseits beliebten „Klabautermann“, dann ging es zum Pokalschießen ins Schützenhaus, es gab ein hervorragendes Abendessen im nahegelegenen Restaurant „Schmuggler“, dann begann der eigentliche Ball. Olaf Hollwedel, nicht nur Juister Vorsitzender, sprach in seiner Eigenschaft als stellvertretender Präsident vom Kreisschützenverband Norden die Grußworte des Verbandes. Bernhard Onnen, Vorsitzender vom Schießsportverein Norderney, freute sich sehr, dass der Juister Schützenverein mit einer so großen Abordnung da war. So waren neben dem Vorsitzenden auch die Stellvertreterin Nadina Peters, das amtierende Juister Königspaar mit Solveig Schmitz und Stefan Erdmann, Kronprinz Udo Rehfeldt, Sportleiter Klaus Rippe sowie die beiden Vereinsmeister Julia und Uli Löhmann dabei. Zudem war nach einem längeren Auslandsaufenthalt erstmalig das jahrzehntelange Mitglied Erich Janssen wieder da, der von Aurich aus anreiste.

Neben dem Besuch des Kreiskönigsballs mit Ermittlung des Kreisschützenkönigs gehört die Fahrt nach Norderney immer zu einem der Höhepunkte im Jahr bei den Inselschützen. Im Laufe des Winters werden wieder zahlreiche Pokale ausgeschossen, zudem findet das Geflügelpreisschießen für Jedermann wieder in der Adventszeit statt, ebenso das Grünkohlessen. Die Hauptversammlung wurde auf den 18. Januar 2025 festgelegt, Vereinsmeisterschaft am 01. Februar und der Höhepunkt, das Königsschießen, wird am 15. März durchgeführt.

Der Schützenverein freut sich immer über weibliche oder männliche Personen, die auf Juist leben und Interesse am Schießsport haben. Nähere Information, auch über die Möglichkeiten, einmal zum Probeschießen zu kommen, erteilt der Vorsitzende Olaf Hollwedel oder andere Vorstandsmitglieder.

TEXT: STEFAN ERDMANN

FOTOS: RESTAURANT SCHMUGGLER, REEDEREI TÖWERLAND-EXPRESS, STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**







